

BEI EINER GUTEN TAT ERTAPPT



24.07.14 Bei „einer“ guten Tat ertappt? – Von wegen: Hier gilt es, viele, viele gute Taten zu würdigen. – Es geht um Lisa und Patrick aus der Klasse 10c. Jahrelang waren sie Klassensprecher und Schülersprecher und Patrick auch noch jahrelang Streitschlichter. Sie verstanden es, voranzugehen, Ideen zu entwickeln, Neues einzuleiten. Und sie verstanden es, andere zu motivieren, anderen Platz zu machen, je nachdem, was die Situation erforderte. Ihre letzte gute Tat: die perfekte Moderation ihrer stimmungsvollen Abschlussfeier. Folgerichtig wurde ihnen da der Preis für soziales Engagement des HELA-Fördervereins zugesprochen. – Wir danken und sagen: **Hut ab** – und zwar dreifach!

